

## PORTABLE WATER DISPENSER PUMP

Model: RWD-10B

### PRODUCT OVERVIEW



1. ON/OFF Button
2. Water Dispenser Pump - With built-in 800mAh lithium battery
3. Stainless Steel Tube
4. Silicon Tube
5. Plastic Tube Insert
6. Micro USB Cable - Used to charge Water Dispenser Pump

### PROPER USAGE

The Portable Water Dispenser Pump is used with water bottles with cap ON. (Figure 1) Do not remove water bottle cap. (figure 2)



(Figure 1)



(Figure 2)

## ASSEMBLY

1. Connect the Stainless-Steel Tube (#3) to the Water Dispenser Pump. (#2)
2. Connect the Silicon Tube (#4) to the bottom of Water Dispenser Pump. (#2)
3. Insert the plastic tube insert (#5) into the Silicon Tube. (#4)
4. Fully charge the Water Dispenser Pump (#2) using the supplied Micro USB Cable (#6) – about 3-4 hours.

## OPERATION

1. Place the Water Dispenser Tube into the Water Bottle. Ensure that the water bottle cap remains ON. (Figure 1)
2. Press the top button (#1) to turn Water Pump On.
3. Press the top button (#2) to turn Water Pump OFF.

## SAFETY WARNING

1. This Portable Water Dispenser Pump is designed to dispense Water only. Do not use this water pump to pump any other types of liquids.
2. This Portable Water Dispenser Pump is designed to dispense room temperature water. Do not use with water bottles which is hot. (over 50°C)

**SPECIFICATIONS**

Type	Portable
On/Off	Touch
Indicator Light	Yes
Silicon Tube	Food Grade
Rechargeable Battery	800 mAh
Battery Life	About 30-40 days
USB Cable	Included
Voltage / Wattage	5V/4W
Unit Dimensions	2.4"x2.9"x5" (62x72x126mm)
Unit Weight	0.5lbs (.25kg)

## WARRANTY

Royal Sovereign warrants this product to be free from defects in material and workmanship. Our obligation under this warranty is limited to the repair or replacement, free of charge, when delivered to an authorized Royal Sovereign service center, of any defective part(s) thereof, other than parts damaged in transit.

This warranty is in effect to the original purchaser, for a period of one year from the date of purchase and is not transferable. This warranty shall apply only if the product is used in accordance with the factory provided instructions which accompany it.

## EXCLUSIONS

This warranty excludes and does not cover defects, malfunctions or failures of this product, caused by repairs by unauthorized persons or service centers, mishandling, improper installation, modification or unreasonable use including incorrect voltage, acts of God, or failure to provide reasonable and necessary maintenance. This warranty is in lieu of any and all expressed warranties. In no event shall Royal Sovereign be liable for consequential or incidental damages. This limitation would not apply if you live in a location that does not permit the exclusion of limitation of incidental or consequential damages.

For product support and warranty questions, please visit us at [www.royalsovereign.ca/pages/contacts](http://www.royalsovereign.ca/pages/contacts)

**RS INTERNATIONAL CANADA INC.**  
191 Superior Blvd., Mississauga,  
ON L5T 2L6 CANADA  
TEL : +1) 866-961-6673  
[www.royalsovereign.ca](http://www.royalsovereign.ca)

## POMPE DISTRIBUTRICE D'EAU PORTABLE

Modèle : RWD-10B

### SURVOL DU PRODUIT



1. Bouton de mise en/hors fonction "ON/OFF"
2. Pompe de distribution d'eau—avec pile au lithium de 800 mAh intégrée
3. Tubé en acier inoxydable
4. Tube en silicone
5. Tube en plastique
6. Câble microUSB - Utilisé pour charger la pompe du distributeur d'eau

### UTILISATION ADÉQUATE

La pompe distributrice d'eau portable est utilisée avec des bouteilles d'eau dont le bouchon est en place. (Schéma 1) Ne pas retirer le bouchon de la bouteille d'eau. (schéma 2)



(Schéma 1)



(Schéma 2)

## ASSEMBLAGE

1. Connectez le tube en acier inoxydable (no. 3) à la pompe du distributeur d'eau. (No. 2)
2. Connectez le tube en silicone (no. 4) au bas de la pompe du distributeur d'eau. (No. 2)
3. Insérez le tube en plastique (no. 5) dans le tube de silicone. (No. 4)
4. Rechargez complètement la pompe du distributeur d'eau (#2) à l'aide du câble microUSB (no. 6) fourni - environ 3 à 4 heures.

## FONCTIONNEMENT

1. Placez le tube du distributeur d'eau dans la bouteille d'eau. Veillez à ce que le bouchon de la bouteille d'eau reste sur la position "ON". (Schéma 1)
2. Appuyez sur le bouton supérieur (no. 1) pour mettre la pompe à eau en marche.
3. Appuyez sur le bouton du haut (no. 2) pour arrêter la pompe à eau.

## AVERTISSEMENT DE SÉCURITÉ

1. Cette pompe distributrice d'eau portable est conçue pour distribuer de l'eau uniquement. N'utilisez pas cette pompe à eau pour pomper d'autres types de liquides.
2. Cette pompe de distribution d'eau portable est conçue pour distribuer de l'eau à température ambiante. de l'eau à température ambiante. Ne l'utilisez pas avec des bouteilles d'eau chaude (plus de 50°C).

## SPÉCIFICATIONS

Type	Portable
On/Off	Tactile
Voyant d'indication	Oui
Tube de silicone	Qualité alimentaire
Pile rechargeable	Lithium de 800 mAh
Autonomie de la pile	Environ 30 à 40 jours
Câble USB	Inclus
Voltage / Wattage	5 V/4 W
Dimensions de l'unité	2,4 po x 2,9 po x 5 po (62 x 72 x 126 mm)
Poids de l'unité	0,5 lb (.25 kg)

## GARANTIE

Royal Sovereign garantit que ce produit est exempt de tout défaut de matériau et de fabrication. Notre obligation au titre de cette garantie se limite à la réparation ou au remplacement gratuit, sur livraison à un centre de service Royal Sovereign agréé, de toute(s) pièce(s) défectueuse(s) de ce produit, à l'exception des pièces endommagées pendant le transport.

Cette garantie s'applique à l'acheteur d'origine, pour une période d'un an à compter de la date d'achat et pour une période de trois ans à compter de la date de livraison. d'un an à compter de la date d'achat et n'est pas transférable. Elle n'est pas transférable. garantie ne s'applique que si le produit est utilisé conformément aux instructions aux instructions fournies par l'usine qui l'accompagnent.

## EXCLUSIONS

Cette garantie exclut et ne couvre pas les défauts, dysfonctionnements ou défaillances de ce produit, causés par des réparations effectuées par des personnes ou des centres de service non agréés, une mauvaise manipulation, une installation incorrecte, une modification ou une utilisation déraisonnable, y compris une tension incorrecte, des cas de force majeure, ou un manque d'entretien raisonnable et nécessaire. Cette garantie remplace toute garantie expresse. garanties exprimées. Royal Sovereign ne peut en aucun cas être tenu responsable des dommages indirects ou accessoires. Cette limitation ne s'applique pas si vous résidez dans un pays qui ne permet pas l'exclusion ou la limitation des dommages indirects ou consécutifs.

Pour toute question relative à l'assistance et à la garantie des produits, veuillez nous rendre visite à l'adresse suivante  
[www.royalsovereign.ca/pages/contacts](http://www.royalsovereign.ca/pages/contacts)

### **RS INTERNATIONAL CANADA INC.**

191 Superior Blvd., Mississauga,  
ON L5T 2L6 CANADA  
TEL : +1) 866-961-6673  
[www.royalsovereign.ca](http://www.royalsovereign.ca)